

# COLUMNAS SSC



## SSC

## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de agosto de 2023

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Diario Imagen	<a href="#">Punto por punto</a> Augusto Corro	Los aspirantes en la CDMX	El secretario de Seguridad Ciudadana, <b>Omar García Harfuch</b> , ocupa el primer lugar de las preferencias electorales rumbo a la contienda de 2024. Aunque ya en una ocasión, el funcionario manifestó que no aspiraba a gobernar la CDMX, en las consultas se encuentra por encima de los representantes de otros partidos.
El Independiente	<a href="#">Mensaje Político</a> Alejandro Lelo	Monreal y las tres culturas	¿Y qué va a pasar con otros dos que aspiran? <b>Omar García Harfuch</b> va a ser secretario de Seguridad Pública Federal en caso de que gane Sheinbaum. Y Clara Brugada la vigía del proyecto de la 4T en la CDÍMX desde el Congreso local. Así, Monreal ya hizo lo que le toca y seguro el 6 de septiembre le va a levantar el brazo a Sheinbaum. Ya solo faltaría que AMLO le cumpla al zacatecano con la CDMX.

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Detienen a 26 revendedores en el Foro Sol	La policía de la CDMX detuvo a 26 personas, entre ellas seis mujeres, por presuntamente revender boletos falsos del concierto de la cantante Taylor Swift, en el Foro Sol. Durante el segundo día del espectáculo, oficiales de la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> también implementaron un dispositivo de seguridad y vialidad, que dejó como resultado la detención de ocho personas posiblemente relacionadas con faltas administrativas.
Excélsior	<a href="#">Yo Lector</a>	Todo el peso de la Ley contra los revendedores	La <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> de la CDMX informó que, durante la segunda fecha de la cantante estadounidense Taylor Swift, se implementó un dispositivo de seguridad y vialidad que dejó como resultado la detención de 26 personas, posiblemente relacionadas con la reventa de boletos. Los hechos ocurrieron en las inmediaciones del Foro Sol, ubicado en la alcaldía Iztacalco.
La Prensa	<a href="#">Red Compartida</a>	La reforma electoral que viene	Llegaron a su final las campañas de las corcholatas, pero en verdad que la polémica acompaña a Claudia Sheinbaum hasta el último momento. En la explanada de monumento de la revolución, los simpatizantes de Sheinbaum se liaron a golpes con <b>¡la policía de la CDMX!</b> y aunque era de esperarse que las redes sociales estallen con este hecho, la verdad es que el gobierno de Martí Batres decidió enmudecer a pesar de que hubo reclamos de los mandos de la SSC.
Reforma	<a href="#">En Flagrancia</a> Gustavo Fondevila	Milagros en la seguridad de la Ciudad	Hace poco en la presentación del <b>Informe de Seguridad de la CDMX, 2019-2023</b> en la <b>Universidad de la Policía</b> de la CDMX, la entonces jefa de Gobierno resaltó un logro importante de su gestión, la reducción del 58% en los delitos de alto impacto social. Ahora bien, cuando se levantaron las restricciones la CDMX, recuperó su ritmo de vida cotidiana, pero el delito no.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de agosto de 2023

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Herald de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Tiempo de mujeres	Muy movida estará la semana para el Congreso de la Unión. <b>El próximo jueves, las secretarías de Gobernación y Seguridad, Luisa María Alcalde y Rosa Icela Rodríguez, se reunirán con las bancadas de Morena, Partido Verde y PT</b> , para hablar de los retos y desafíos de la agenda legislativa. Ignacio Mier, Carlos Puente y Alberto Anaya, serán los anfitriones de las mujeres de mayor jerarquía en el gabinete presidencial.
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Seguridad y GN, fuera de agenda	Cualquier estrategia de seguridad debe abordar dos temas también abandonados tanto por el oficialismo como por la oposición. Primero, <b>crear un verdadero sistema policial nacional, no una expresión de deseos políticos, sino un sistema real, fiable, medible, homogéneo. Con fuertes policías locales, estatales y donde sea posible municipales formadas todas bajo un mismo modelo, armamento, formación, controles de confianza de sus mandos.</b> Eso requiere una reforma legal, un esfuerzo y una voluntad política tanto en lo federal como en lo estatal, y recursos para llevarlo a cabo. Y de allí deberían salir buena parte de los futuros cuadros de una GN civil. Hoy no los tenemos.
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	Nueva petición	<b>El Ejército hizo una nueva petición de recursos a la Secretaría de Hacienda, esta vez de 135 millones de pesos, para la adquisición de más de 2 mil 400 armas con las que pretende dotar de equipo “de última generación” a sus unidades operativas desplegadas en todo el país para trabajos de seguridad pública.</b> Aún espera la respuesta de Rogelio Ramírez de la O, aunque se da por descontado que no habrá trabas.
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Querétaro, innovación y solidaridad	<b>El gobierno del estado de Querétaro, que encabeza Mauricio Kuri, identificó tres de los desafíos que encara el estado para seguir siendo líder nacional y para asimilar a los miles de mexicanos que en los últimos tiempos han decidido vivir en Querétaro de manera permanente, atraídos por su calidad de vida, comenzando por sus niveles de seguridad.</b>
El Economista	<a href="#">La Gran Carpa</a>	Cuerda Floja	Desde el sol azteca <b>aseguran que los episodios de narco bloqueos en el país se han vuelto muy comunes en los últimos meses. Estados como Sonora, Guerrero, Guanajuato, Jalisco, Zacatecas, Sinaloa son en donde más incidentes se han documentado.</b> Estiman que sólo de enero a julio de este año se han reportado nueve de estas acciones. Dicen que <b>el gobierno federal ha permitido todo esto, su falta de acción ha dejado que la fuerza delictiva sea preponderante.</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de agosto de 2023

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	Mayte, elecciones y la cuestión urbana	<b>Mayte de las Rivas es activista ciudadana. Dirige La Voz de Polanco y más recientemente ella y sus aliadas lanzaron La Voz de la Ciudad. En los últimos días ha sido objeto de una campaña difamatoria.</b> Mayte de las Rivas y Maritere Ruiz, así como otras activistas de lo urbano como Josefina MacGregor y Mónica Tapia, o Mario Rodríguez e Isidro López, por sólo mencionar a algunos chilangos, se toman en serio el cuidado de su colonia y ciudad. Es una chamba política no menor y sin pago.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Nervios por las alcaldías	Quienes están con los nervios de punta son los <b>aspirantes de todos los partidos a las 16 alcaldías</b> capitalinas que serán renovadas en las elecciones del 2024. Y es que muchos <b>ya se enteraron de que el Instituto Electoral de la CDMX elabora los lineamientos sobre paridad de género, lo cual frenará de tajo a más de uno o... de una.</b> Puede que el órgano electoral decida salomónicamente que ocho candidaturas deben ser para mujeres y ocho, para hombres.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	"Firme" apoyo a Claudia	Casualmente y aunque estaba preparando un concierto en San Luis Potosí, <b>Grupo Firme aprovechó el domingo para enviar un mensaje de apoyo a Claudia Sheinbaum. "Este video es muy importante porque le queremos mandar un mensaje a nuestra querida Claudia Sheinbaum (sic). Le mandamos un fuerte abrazo, gracias por todo el apoyo que nos ha brindado"</b> . La aspirante agradeció el gesto con un tuit. Como dirían en Palacio, ¿quién pompó la mención especial?
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	El "Bostezo Fest" en el Monumento a la Revolución	Antes de despedirse, <b>Marcelo Ebrard le lanzó un último dardo a Claudia Sheinbaum</b> , al comentar lo aburrido de su cierre de pre-campañas. <b>Al hablar del evento llevado a cabo por la ex jefa de Gobierno en el Monumento a la Revolución</b> , el ex canciller bromeó diciendo que "fue de bostezo: Bostezo Fest".
Milenio	<a href="#">Trascendió</a>	"Fiesta"	Luego del cierre de sus recorridos por el país con una "fiesta" en la Arena Ciudad de México, a <b>Marcelo Ebrard le quedó energía y asistió por la noche junto con su esposa Rosalinda Bueso al Auditorio Nacional para disfrutar del concierto de Yuri</b> y hasta se le vio corear algunos éxitos de la veracruzana, en tanto que Claudia Sheinbaum regresó a Ciudad de México desde Veracruz, donde también puso fin a sus giras e insistió en que la 4T es "el presente y futuro" del país.
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	Misión cumplida	<b>Adán Augusto López Hernández</b> cumplió con sobresaliente una etapa en su búsqueda de la candidatura presidencial en Morena. <b>Culminó sus 70 días de recorridos en la CDMX, y en estos más de dos meses el tabasqueño realizó cerca de dos centenas de asambleas informativas en municipios de las 32 entidades del país.</b> El ex secretario de Gobernación presumió en reiteradas ocasiones que lo suyo era hacer política a pie y platicar con los ciudadanos, algo que según él aprendió del mismo presidente



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de agosto de 2023

			López Obrador, con quien en otros años también recorrió el país. El tabasqueño exhibió experiencia, pues fue quien mejor operó en otros territorios lo que le garantizó importantes aforos.
El Sol de México	<a href="#">A la Sombra</a>	Morena	Los <b>del equipo de Adán andan muy confiados en que van adelante en las encuestas y pueden arrebatarle la encuesta a Sheinbaum de último minuto</b> , para dar una sorpresa que incluso pondría en problemas al habitante de Palacio. Pero <b>los de Claudia dicen que todo el viento sopla a su favor</b> , con todo y que el silencio es lo que ha dominado estos últimos días entre los de Morena y López Obrador.
Reforma	<a href="#">Tolvanera</a> Roberto Zamarripa	La pintura	El voto duro de Morena está por ahora en ese rango de 40 a 45 por ciento. Si Marcelo Ebrard fuera el candidato presidencial de Morena obtendría una votación en julio de 2024 en esos linderos. Ninguno, <b>ni Claudia ni Marcelo, son un derroche de carisma. Representan, ambos, la continuidad de ese proyecto y los matices serán de forma.</b> Ninguno supone la ruptura con el Presidente, ni por asomo.
Milenio	<a href="#">Política Zoom</a> Ricardo Raphael	Balance corcholatero	Este es el primer balance. <b>La superioridad política del presidente saliente continúa pesando sobre la libertad de quien se vaya a hacer cargo de sucederle. Un segundo dato de balance es la contradicción que marcó la contienda.</b> Las reglas impuestas tuvieron como propósito colocar al movimiento por encima de las opciones. No obstante, las opciones hicieron lo que pudieron para hacer notar que las personas encauzarían de manera diferente el futuro de la Cuarta Transformación.
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Ecos del descontento en Morena	Morenistas “rebeldes” en San Lázaro advirtieron que “aunque las corcholatas no van estar presentes”, en su plenaria de esta semana “se las vamos a cobrar”. Lo que cuentan <b>diputados seguidores de Marcelo Ebrard, de Ricardo Monreal y “hasta de Gerardo Fernández Noroña” es que aprovecharán la presencia de algunos secretarios del gabinete para reclamar “los abusos de Claudia, de Adán...”, sobre sus acarrees y uso de recursos públicos en sus recorridos.</b>
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Hermanos, a la expectativa	Es <b>Ramiro López Obrador</b> , quien de manera abierta se ha declarado “porrista orgulloso” de Claudia Sheinbaum, el que negó que exista pelea o confrontación entre hermanos por la elección de corcholatas diferentes rumbo al 2024. <b>Dijo que, en su caso, “él siempre respeta las reglas del juego” y que, con su hermano Pedro Arturo, comparte su inclinación hacia la exjefa de Gobierno de la CDMX.</b>
La Crónica de Hoy	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Fue una simulación	<b>Jaime Bonilla, no hace mucho uno de los gobernadores de Morena consentidos del presidente</b> , que alguna vez dijo en la mañana que Bonilla podía elegir el puesto que quisiera en el gabinete, ese Bonilla <b>dijo que la encuesta de Morena en BC fue una simulación de Mario Delgado.</b> Fue un dedazo, dijo. Delgado invitó a gente a participar en una encuesta que nunca se hizo, aseguró Bonilla. Delgado no ha respondido.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a>	“Combate a la corrupción”	<b>Los del Instituto de Formación Política de Morena están por impartir un diplomado sobre “Combate a la Corrupción”, pero el temario como que está incompleto. Se les olvidó incluir el</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de agosto de 2023

	F. Bartolomé		<b>enorme desfaldo en Segalmex hecho por funcionarios de este gobierno que iban a acabar con el hambre y acabaron millonarios. También faltó un módulo para explicar por qué la falta de transparencia en la administración federal es la mejor coartada para las prácticas corruptas.</b> Decían que cuando llegaran al poder acabarían con la corrupción, pero nomás la cambiaron de manos.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Cierran filas en el Frente	Algo para destacar del fin de semana, fue <b>la comida del sábado en la que estuvo presente la crema y nata del Frente Amplio por México.</b> La imagen que compartieron por separado los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno; PAN, Marko Cortés, y PRD, Jesús Zambrano, habla de un cierre de filas de los tres partidos en torno al proceso interno que está por concluir. <b>La fotografía habla por sí sola: al centro, las dos finalistas, Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes,</b> y en tono a ambas una serie de liderazgos de las tres fuerzas políticas opositoras.
La Razón	<a href="#">Bajo Sospecha</a> Bibiana Belsasso	El cierre de la anticipada campaña	Este fin de semana <b>fue el cierre de las precampañas para seleccionar a los candidatos tanto de Morena como de la oposición.</b> Se han disfrazado con otros nombres, como la búsqueda de la coordinadora o coordinador nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación o bien el ola responsable para la construcción del Frente Amplio por México.
Excélsior	<a href="#">De Naturaleza Política</a> Enrique Aranda	Asteriscos	Todo parece estar a punto para que, luego de un impasse de una semana, <b>militantes de PAN, PRI y PRD, y activistas de la sociedad civil, concurren a entre 3,500 y 5,000 urnas físicas a depositar su voto para elegir a quien, entre la disruptiva Xóchitl Gálvez Ruiz y Beatriz Paredes Rangel,</b> será la que abandere al opositor Frente Amplio por México en la puja por la Presidencia en 2024.
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Hasta donde tope	<b>Era difícil que Beatriz Paredes declinara en favor de Xóchitl Gálvez, como lo hizo Santiago Creel,</b> en el Frente Amplio por México. La oposición también tiene su contienda interna en focos rojos. La senadora del PRI Beatriz <b>Paredes confirmó que no declinará.</b>
Excélsior	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Fenómeno social	<b>Xóchitl Gálvez</b> calificó como “tremendo” que hayan tenido que pasar 202 años para que una mujer pudiera aspirar con verdadera vocación de poder a la Presidencia de la República. Sin embargo, <b>dijo estar segura de que será una mujer del Frente Amplio por México la que encabece los destinos del país,</b> porque todos los partidos de oposición se han ubicado hoy del lado de la historia y “las mujeres están a punto de llegar a la máxima posición para cambiar a México”.
El Herald de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Defiende Colosio proceso interno	Donde hubo ruido fue entre las huestes de Movimiento Ciudadano, pues <b>tras los dichos de Xóchitl Gálvez, en torno a que el presidente Andrés Manuel López Obrador quiere imponer como candidato presidencial al gobernador Samuel García,</b> el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo <b>Colosio, dejó claro que ningún tercero decidirá, desde afuera, a los candidatos del partido naranja.</b>



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

28 de agosto de 2023

Excélsior	<a href="#">Capital Político</a> Adrián Rueda	Centavitos	Tras haber pausado su alianza con el PRI y el PAN, <b>porque ningunearon a Miguel Ángel Mancera y a Silvano Aureoles, la dirigencia del PRD no sólo regresó con la cola entre las patas, sino hasta ungió a Xóchitl Gálvez como su candidata presidencial.</b> Ya no importa lo que haga Beatriz Paredes ni lo ofendidos que estén Mancera y Aureoles...
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Mayoría calificada	La diputada del PRI, <b>Mónica Fernández, presentó una Iniciativa para establecer en el Reglamento del Congreso de la Ciudad “que cualquier reforma a la Constitución local deberá contar con la aprobación de una mayoría calificada”</b> , no solamente durante la votación en el pleno, sino también durante el proceso de dictaminación en comisiones.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	La próxima batalla del Senado	Los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, <b>José Luis Vargas Valdez e Indalfer Infante Gonzales concluyen el 31 de octubre su periodo.</b> Es decir, <b>en los próximos meses el Senado tendrá que lanzar la convocatoria</b> , luego hacer las entrevistas y el pleno de la Cámara alta, por dos terceras partes, tendrá que elegir a los próximos magistrados.
Milenio	<a href="#">Duda Razonable</a> Carlos Puig	El reino de las encuestadoras	En México, <b>la influencia de las encuestas como instrumentos de propaganda ha hecho crecer el número de supuestas “encuestadoras” que en realidad son consultoras de campaña</b> , tiznando el trabajo de quienes desde hace años y con seriedad intentan dilucidar los nuevos retos de su oficio.
El Financiero	<a href="#">Uso de Razón</a> Pablo Hiriart	La última ocurrencia de López Obrador	La candidatura de Claudia Sheinbaum es una ocurrencia del presidente López Obrador que nos saldrá más cara que el Tren Maya y servirá para la misma cosa. <b>López Obrador no ve las barbaridades en los libros de la SEP, ni desabasto de medicinas, ni criminalidad, ni narco empoderado. Lo mismo sucederá cuando vea a su candidata abajo en las encuestas en abril del próximo año.</b> No existen, no son reales.
Reforma	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Conflictos	<b>AMLO pudo haber respetado la ley y publicado primero los programas de estudio y realizado las consultas antes de producir sus nuevos libros de texto.</b> Como en la legislación electoral, empero, prefirió imprimir los libros sin los procesos que ordena la ley. Busca siempre conflictos con el Poder Judicial.



**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**